

Donner dans L'esprit de la Saison!

FONDATION HÔPITAL DE YARMOUTH
PO Box 7 Yarmouth NS B5A 4B1



Prefet Ronnie LeBlanc
Municipality of Clare
1185 Hwy 1
Little Brook, NS B0W 1Z0

Décembre 2020

LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT DE NOËL FOURNIRA AUX SOINS INTENSIFS UN PRÉCIEUX APPUI

Prefet LeBlanc,

Même si 2020 a été une année inhabituelle et difficile pour notre communauté, votre Fondation de l'Hôpital de Yarmouth n'a cessé de se dévouer avec zèle pour répondre aux besoins continus et urgents en nouveaux matériel et systèmes de soutien à l'Hôpital régional de Yarmouth. À l'approche de Noël et de la fin de l'année, nous faisons appel à l'aide des résidents et des entreprises pour rapprocher davantage les services de l'unité de soins intensifs (USI) du calibre des soins assurés à l'échelle de la Nouvelle-Écosse.

Notre hôpital sert les patients des comtés de Digby, de Shelburne et de Yarmouth, mais il est le seul hôpital régional de la province dépourvu de lève-personne fixés au plafond dans son unité de soins intensifs de sept lits. L'investissement de 131 675 \$ requis pour l'achat de tels lève-personne standards prévoira également l'achat d'un lève-personne fixé au plafond spécialisé.

La gestionnaire de l'USI, Debra Theriault, fait observer que les patients gravement atteints de l'unité éprouvent souvent de la difficulté avec leur mobilité. Elle précise que les lève-personne amélioreront la sécurité du personnel en réduisant les blessures dues au soulèvement et au repositionnement des patients, et assureront un séjour plus positif des patients dans l'unité en accroissant leur confort et leur dignité. « Compte tenu du nombre limité de professionnels de la santé qualifiés disponibles et des taux accrus d'incapacité et de blessures parmi les employés des soins de santé, les organisations doivent s'efforcer de créer une culture axée sur la sécurité », a expliqué Debra.

La Fondation ne doute pas que la présente campagne de financement de Noël auprès de notre communauté permettra l'achat des lève-personne nécessaires pour les patients gravement atteints et leurs soignants. La mobilisation hâtive et fréquente est devenue une norme de diligence visant l'amélioration des avantages associés aux changements de position, même dans le cas des patients gravement atteints. La disponibilité rapide d'un lève-personne fixé au plafond appuiera une telle pratique au bénéfice de nos patients de l'USI.

Le conseil de la Fondation a déjà approuvé cette année un soutien accru sous forme de matériel de télémédecine et de vidéoconférence pour l'unité des soins contre le cancer en vue de réduire les déplacements à Halifax des patients, un aspect particulièrement important durant l'actuelle période de stress lié à la pandémie de la COVID. Ce soutien s'ajoute aux engagements de la présente année visant l'achat de ventilateurs vitaux, de matériel de chirurgie laparoscopique ainsi que de logiciels d'examen pulmonaire et de simulation pédagogique, entre autres articles.

Tout cela nous aide infiniment à maintenir notre hôpital régional à l'avant-garde en tant que centre d'excellence en matière de soins de santé dans notre milieu et notre région. Au moment où la Fondation célèbre 50 années de service, nous sommes plus conscients que jamais que le **moindre don compte** tout comme il l'a fait chaque année depuis 1970.

Veillez vous joindre à moi pour soutenir l'acquisition de ce matériel vital. Pour faire un don, vous pouvez remplir la carte- réponse fournie et signer l'étiquette-cadeau ci-jointe qui sera accrochée à nos arbres de Noël à l'Hôpital, possiblement à la mémoire d'un proche ou en guise d'appui à son endroit. Vous pouvez aussi faire un don en ligne au www.yarmouthhospitalfoundation.ca.

Nous vous remercions infiniment et vous adressons nos meilleurs voeux de santé et de bien-être durant la période des fêtes prochaine.

Dr. Harold Cook
Président, Fondation de l'Hôpital de Yarmouth

Giving in the Spirit of the Season!

RECEIVED

DEC - 7 2020



December 2020

YARMOUTH HOSPITAL FOUNDATION
PO Box 7 Yarmouth NS B5A 4B1

Warden Ronnie LeBlanc
Municipality of Clare
1185 Hwy 1
Little Brook, NS B0W 1Z0

CHRISTMAS APPEAL WILL GIVE INTENSIVE CARE A NEEDED LIFT

Dear Warden LeBlanc:

While 2020 has been an unusual and challenging year for our community, your Yarmouth Hospital Foundation has been pressing forward diligently to meet ongoing and urgent needs for new equipment and support systems at the Yarmouth Regional Hospital. As Christmas and year-end approach, we are asking residents and businesses to help us to further bring the Hospital's intensive care unit (ICU) up to par with the quality of care across Nova Scotia.

Our hospital serves Digby, Shelburne and Yarmouth County patients yet is the only regional hospital in the province without ceiling lifts for its seven-bed ICU unit. The \$131,675 investment to buy these standard lifts will also include one specialized ceiling lift.

ICU manager Debra Theriault says critically ill patients on this unit often have difficulty with mobility. She notes that lifts will improve staff safety by reducing injuries from lifting and repositioning patients and will be a more positive experience by increasing the dignity and comfort of patients. "With limits to available skilled health care professionals and increased disability and injury rates among health care employees, organizations must strive to create a culture focused on safety," said Debra.

The Foundation fully anticipates this annual Christmas Appeal to our community will allow the purchase of needed lifts for critically ill patients and their caregivers. Early and frequent mobilization has become a standard of care to enhance the benefits associated with changes in positions even for critically ill patients. A readily available ceiling lift will support this practice to the benefit of our ICU patients.

Already this year, the Foundation Board has approved extra support for telemedicine and video conference equipment for the Cancer Care unit to help alleviate travel to Halifax for patients, particularly important during the ongoing stresses of the COVID pandemic. This is in addition to commitments this year to buy vital ventilators, laparoscopic surgery equipment, pulmonary testing and educational simulation software, among several other items.

All of this greatly helps keep our regional hospital at the forefront as a centre of health care excellence in our community and region. As the Foundation continues to celebrate 50 years of service, we are more aware than ever that **every gift counts** just as much as it has every year since 1970.

Please join me in supporting this vital equipment. To donate, you can complete the reply card provided and sign the enclosed gift tag that will be displayed on our Christmas trees in the Hospital, possibly in memory or support of a loved one. Alternatively, you can donate online at www.yarmouthhospitalfoundation.ca.

With appreciation and best wishes for you to remain safe and healthy during the season ahead,

Dr. Harold Cook,
Chair, Yarmouth Hospital Foundation